

Hidroflora. Un proyecto de estudiantes de la ULE que recoge fondos para Isadora Duncan

Un grupo de estudiantes de la Universidad de León han creado un **proyecto de emprendimiento social** llamado **Hidroflora** con el que buscan cultivar flores gracias a un sistema hidropónico. A través de esta iniciativa están recaudando fondos que donarán íntegramente a la Fundación de Familias Monoparentales Isadora Duncan.

Este proyecto, que han subtítulo con el eslogan «*Una flor para la esperanza*», se presentará el **22 de mayo de 2018 en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de León**, dentro del evento **León Business Talent 2018** que organiza esta institución universitaria.

Desde Isadora Duncan queremos dar las gracias a estos jóvenes por haber pensado en nosotras para aportar una dimensión social a su proyecto y les deseamos mucha suerte con **esta iniciativa innovadora y solidaria**. Además, animamos a todas las personas a participar en esta campaña de recaudación de fondos en beneficio de las familias monoparentales.

Secciones: **FFM Isadora Duncan**